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ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №1
В рамках реализации проекта #Маршрутжизни мы провели в Самаре форум специалистов в области реабилитации и 

уникальную выставку технических средств реабилитации (ТСР).
Но давайте обо всем по порядку.

9 декабря в Самаре прошел форум специалистов в области реабилитации. Темой встречи стали аспекты
подбора технических средств реабилитации (ТСР) для улучшения качества жизни детей-подростков с разными
нозологиями.
Основными спикерами форума стали представители компании Care Place | Санкт-Петербург, создавших
#местозаботы в Санкт-Петербурге и Москве для людей с особенностями развития.

Генеральный директор #местазаботы Анастасия Мялкина поделилась опытом работы их уникальной
площадки, где есть место помощи родителям, забота о детях и пожилых людях с ограниченными
возможностями.

Управляющий компаний Алексей Карабутов подробно рассказал о том, какие поставщики ТСР остались
сегодня на российском рынке, под какие задачи подходят те или иные ТСР, как правильно их выбрать и
адаптировать под нужды конкретного ребенка.

На форуме присутствовали специалисты самарского бюро МСЭ, специалисты ФСС, сотрудники
государственных и частных реабилитационных центров, представители компании «Домашний доктор». Все
специалисты были очень рады возможности узнать последние тенденции в своей области и отмечают
профессионализм спикеров.



Фотоотчет с форума:



ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №2
10 и 11 декабря в рамках проекта #маршрутжизни в Самаре прошла уникальная выставка ТСР:

• Выставка открылась в субботу 10 декабря. Посетители, а это 52 семьи за два дня, могли
примерить все необходимые ТСР своему ребенку, получили исчерпывающие рекомендации
наших партнеров, специалистов по правильному подбору и настройке ТСР и внесению их в
ИПРА.

• Также в рамках выставки четыре специалиста проекта провели междисциплинарные
консилиумы для 18 детей! Много было пользы для специалистов-реабилитологов и особых
семей.

• Каждый посетитель выставки получил брошюры фонда по проектам #Юрикскнопочкой,
#Маршрутжизни, и книгу «Синдром Канаван».

• Мы благодарим ГБ МСЭ по Самарской области за поддержку в организации выставки,
компанию-партнера Care Place | Санкт-Петербург за профессионализм и заботу о каждом
особом ребенке.

• Отдельная благодарность компании ТМ «У Палыча» за вкусные обеды для врачей и волонтёров.
Возможность поесть по-настоящему домашнюю еду в такие напряженные рабочие дни, когда
каждая минута расписана, — бесценная поддержка.

• Команда нашего фонда благодарит за помощь волонтеров —будущих клинических психологов,
студентов института социально-гуманитарного и цифрового развития медицины СамГМУ.
Спасибо, ребята, за то, что провели эти дни с нами, помогали посетителям и специалистам.



Фотоотчет с выставки:



Отзывы родителей и специалистов о 
выставке ТСР:

Уже через несколько часов после старта работы выставки мы стали получать отзывы родителей:

«Нам подобрали коляску комнатную. Объяснили все: от замеров до посадки и разъяснений, что, зачем и
почему. Как у ребенка и как в коляске все устроено. Эмоции переполняют. О такой коляске мы и подумать
бы не смогли. Потом не глядя выбивали бы у ФСС то, что нам вряд ли бы подошло. Это крутая возможность
для наших детей. Ни пожалела ни на минуту что съездили. Огромная благодарность Ольге Юрьевне и
всем организаторам», — написала нам мама нашей подопечной Евы Шишкиной.

Наши партнеры Care Place | Санкт-
Петербург также остались довольны
организацией выставки.

«Хочу еще раз поблагодарить вас за
чудесную организацию! Это невероятное
мероприятие! Спасибо», написала нам
генеральный директор #местазаботы
АнастасияМялкина.

Эрготерапевт, специалист по подбору ТСР БФ
«ЕВИТА» Олеся Кисарова:
«Выставка стала уникальной возможностью для
родителей воочию увидеть представленные на
российском рынке ТСР, подобрать ребёнку,
примерить, со специалистами все обсудить,
разобраться и реально приобрести то, что
будет компенсировать ограничения ребёнка,
будет ему удобно, терапевтично».



ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №3

Состоялась ежегодная новогодняя акция: #ДедМорозКаждыйИзНас!!! 

В этом декабре мы даже не успели опубликовать письма наших деток к Деду Морозу! Потому что в один

миг нашлись благотворители, готовые исполнить детские мечты. И волонтеры, готовые перевоплотиться

в главных волшебников зимы, Деда Мороза и Снегурочку, и самоотверженно колесить по городам и

весям с мешком подарков.

🎁Более 60 особенных детей по всей Самарской области получили новогодние сюрпризы от наших друзей:

МБОУ Самарский спортивный лицей г.о.Самара и самарское отделение Российского детского фонда

(https://www.df63.ru) , школьников из Тольятти, и еще одного мальчика, который только учится быть

волшебником, но понимает, что чудеса мы делаем своими руками.

Воспитанники самарского ДДИ получили подарки и медицинские расходники от компаний ПАО

"Самараэнерго" и ООО «ЕТЭС».

🎅А сколько в этом году у нас было Дедов морозов и Снегурочек! Старшеклассники Спортивного лицея,

представители Российского детского фонда, а также наши несменные новогодние волонтеры Татьяна

Машкова, Елена Максимова, Екатерина Сидорова, Дмитрий Бикеев, сотрудники отеля «Ибис».



Что говорят волонтеры?

❄Снегурочка Эмма Гаджиева: «Скажу честно, в ночь перед поездкой я начала
переживать, так как не была уверена, что смогу себя правильно повести, сдержать
эмоции или интересно поздравить ребят. Эти же чувства были со мной по дороге. В
реальности все оказалось иначе. Эмоции ребят, их радость от появления Деда Мороза и
Снегурочки были понятны без слов.

Мне очень приятно, что, совершив совсем маленькое дело, мы смогли так обрадовать
детей. Выражаю огромное уважение людям, которые поддерживают данный проект и не
оставляют ребят одних. Спасибо Вам большое за Ваше мужество и терпение!».

Снегурочка Екатерина Сидорова: "Вообще я хочу ходить, но Деду Морозу написал про коптер, и
чтобы камера крепилась, красиво у нас в Гранном, снимать буду и монтировать", - беседуем с
Максимом, ему всего 7, а по разговору, по глубокому взгляду - взрослый человек. В голове у
меня пульсирует только одно слово "ходить", это так просто для всех нас и пока трудно для
мальчика. Он хочет стать учёным, чтобы помогать таким детям как он сам.

Улыбчивая сестрёнка Полина берет всех в хоровод, и Макс тоже ловко выруливает на кресле.
"Дед Мороз каждый из нас" - пятый год мы принимаем участие в акции Благотворительного
фонда "ЕВИТА", поздравляем и передаём подарки от партнёров семьям с особенными детьми.



Отзывы наших подопечных!

🎄Семья Фоминых: «Спасибо фонду и спортивному
лицею за поздравление. Вика до 4 утра ждала Деда
Мороза. Не спала. Спасибо за подарок.
Музыкальная девочка моя оценила. Отдельная
благодарность за трахеотомические трубки и
уходовую косметику».

🎄Семья Петросян: «У нас был
чудесный Дед Мороз, замечательная
Снегурочка. Пели песни, водили
хоровод. Рассказывали стихи. Микаэль
так радовался. Он не хотел отпускать
Деда. Гладил его, смотрел ему в глаза.
Дедушка Мороз спросил у нашей дочки
Арины, какое у нее главное желание. А
она ответила: "Чтобы мой брат встал с
этой коляски".

🎄Семья Абдулалиевых: «Спасибо
огромное за подарочки! Отличный
сюрприз для нас! Рома был очень рад
увидеть Деда Мороза со Снегурочкой!
Благодарим за Вашу доброту и
отзывчивость! Спасибо, что всегда
помогаете нам! Поздравляем всех с
Наступающими Праздниками!».

🎄Семья Атякшевых: «Спасибо огромное за
поздравления. Было так приятно))) Я даже сама, на
минуточку стала ребёнком. Пела песенки и водила
хоровод с ребятней. Это так круто!»



Взросление души или как лицеисты стали 
волшебниками!

В этом декабре к нашим ребятам пришли необычные, совсем юные Дед Мороз и Снегурочка —
старшеклассники МБОУ Самарский спортивный лицей г.о.Самара Родители и педагоги
лицеистов исполнили желания особых детей, а сами ученики решили лично поздравить каждого
ребенка.

О том, как давно в лицее родилась благотворительная новогодняя традиция и что значило для
самих ребят стать волшебниками, нам рассказала директор лицея Лариса Николаевна Фурсова.

«Я лично поговорила с ребятами, мы связались с каждой семьей, чтобы
согласовать удобное время визита. Но, конечно, эти встречи с особым
детством что-то перевернули в наших ребятах. Наша сентиментальная
Снегурочка, Лера из девятого класса, расплакалась после того, как
завершила поздравления. Ей было жаль, что вылечить «особого» ребенка
нельзя. И она была восхищена родителями, которые добры, улыбчивы,
восхищена атмосферой тепла и уюта в каждой семье».





МЕРОПРИЯТИЯ МЕСЯЦА

🎄 Елка для ребят из ДДИ 🎄

По нашей традиции, начатой еще в 2019 году, мы провели новогодний праздник для воспитанников

самарского пансионата для детей-инвалидов. На нем было все, что должно быть на настоящей «Елке»!

Платья и банты, как у принцесс, Дед Мороз и Снегурочка, с которыми ребята с удовольствием

фотографировались, загадки, хороводы и веселая музыка! Ребята встретили и со своими любимыми

друзьями — кинологом полиции Ириной Светкиной и настоящей поисковой собакой Барсом. А еще к

детям пришел символ наступающего года — зайка🐰

Мы привезли в пансионат много подарков от наших больших друзей — компании «Самараэнерго» и

ООО «ЕТЭС»: кулеры для воды, чтобы ребята могли пить когда захотят, очень интересные

развивающие игрушки.

🙏💖Мы говорим спасибо всем, кто в этом году помогал нам делать лучше жизнь ребят в пансионате.

Наши совместные труды приносят результаты. Например, один из тех ребят, которые в этом году в

первые в жизни пошли в школу, научился читать! Парню 15 лет, он научился читать по слогам всего за

несколько месяцев! В будущем году мы еще не раз приедем к ребятам и обязательно расскажем вам

об их самочувствии и успехах.



Фотоотчет с новогодней дискотеки в ДДИ.



МЕРОПРИЯТИЯ МЕСЯЦА

Директор БФ «ЕВИТА» Ольга Шелест провела встречу с врачами Тольяттинских 

больниц. 

В ней приняли участие 5 заведующих поликлиник, главврач Тольяттинской детской

клинической больницы Гаршина Светлана Юрьевна, два хирурга.

Говорили о паллиативной помощи, о ее философии и смыслах, о законодательстве, о

том, кто является паллиативным, а кто - нет. С хирургами провели занятие по замене

гастростомы, а помогал нам в этом ассистент Джек - наш новый сотрудник-

негритенок. Правда милый?

А уже с заведующими поликлиник говорили о трудном и непонятном для многих до

сих пор: как помогать паллиативным детям, что зависит от поликлиники, а что от

выездной паллиативной службы? Чем каждый из нас может помочь семье, где есть

паллиативный ребенок?

Разобрали несколько кейсов: может ли ребенок с синдромом Дауна и АБКМ считаться

паллиативным? Может ли ребенок с тяжелой формой Умственной отсталости

считаться паллиативным? А если ДЦП и полностью обездвижен, но никаких

сопутствующих жизнеугрожающих состояний нет? А если ребенок с ВИЧ, он

паллиативный?

Проговорили так же алгоритмы назначения лечебного питания для паллиативных

детей, и не для паллиативных



МЕРОПРИЯТИЯ МЕСЯЦА

Заседание Общественного совета при Минсоцдемографии и построение работы на 2023 год. 

Директор БФ «ЕВИТА» Ольга Шелест, как руководитель комитета по поддержке инвалидов,

рассказала о наших планах.

• Продолжить работу по возвращению детей-инвалидов в родные семьи, выцарапывая их из лап

системы ДДИ.

• Начать обучение сотрудников ДДИ и ПНИ правилам ухода за тяжелобольными детьми и

взрослыми.

• Изучение работы реабилитационных центров с целью увеличения количества детей, которые

смогут проходить реабилитацию в тих центрах ( а то сейчас есть ощущение, что одни и те же дети

посещают эти центры, а другие остаются "за бортом").

• Проведение работы по помощи семьям с детьми-инвалидами и взрослым с инвалидностью по

выходу и трудной жизненной ситуации консолидированно и системно, вовлечение в помощь

людям с инвалидностью волонтеров.

• Поиск семей детям -сиротам с 4 и 5 группой здоровья, в частности - разработка отдельного

регламента версии "лайт" и отработка предварительной опеки как четкого механизма сразу.



МЕРОПРИЯТИЯ МЕСЯЦА

Заседании Совета по попечительству в социальной сфере правительства Самарской области. 

Директор БФ «ЕВИТА» является участником совета. В декабре она приняла участие в его

очередном заседании. Заслушивали отчеты Минобра и Минздрава по организации работы в

социалных учреждениях. Вопросов и к тем, и к другим было много. За красивыми большими

цифрами не видно было конкретного ребенка и его личности. Но все-таки многое удалось

сделать. И то, что дети из ДДИ, пусть пока 12 теперь посещают сами школу - большой

прорыв.

Конечно, чудесная цифра про 120 детей, зачисленных в школу в Сергиевском районе никого

не вдохновила, потому что мы все знаем, что дети там сидят в ДДИ, а учителя к ним как

будто ходят. На будущий год поставили задачу, максимально всех детей отправить в школу.

Ну и еще много других задач по профориентации и трудоустройству.

Отдельно затронули вопрос инклюзивного спорта, которого у нас нет. И не будет, по словам

замминистра спорта. С чем мы не согласились и решили заслушать этот вопрос отдельно и

выработать чёткий план, чтобы дети-инвалиды могли и плаваньем заниматься, и каратэ, и

другими видами.



МЕРОПРИЯТИЯ МЕСЯЦА

Директор БФ «ЕВИТА» Ольга Шелест приняла участие в форуме Добровольцев и встретилась с Губернатором Дмитрием

Азаровым. Много разных замечательных практик, много неравнодушных людей, каждый из которых хотел рассказать о

своем проекте. А наш БФ ЕВИТА рассказал все главный наш директор #Юрикскнопочкой. Он написал ему открытку.

***Дорогой дядя Дима!***

Меня зовут Юрик, мне 9 лет. У меня неизлечимое заболевание – болезнь Канаван.

Я спешу поздравить тебя, Дядя Дима, с наступающим Новым годом и поблагодарить за все, что ты делаешь для таких детей,

как я, у которых тяжелые болезни отняли здоровье, способность глотать и усваивать обычную еду. А ты делаешь очень

много!

Во-первых, благодаря тебе врачи в Самарской области умеют ставить волшебные кнопочки – гастростомы!

Во-вторых, благодаря тебе (конечно, и мне тоже, ведь сначала я об этом узнал, а потом тебе рассказал, и ты услышал меня)

– такие дети, как я, получают лечебное питание.

В-третьих, благодаря тебе появилось в нашей области детское паллиативное отделение и там врачи делают так, чтобы нам

было не больно!

Я учусь в школе! И в этом году научился рисовать! Потому что мне не страшно, не больно и не голодно! У меня есть семья,

мама, хорошая коляска и друзья, которые не считают меня бракованным. Наоборот - счастливы общаться со мной и учиться

у меня любить жизнь такой, какая она есть.

Дядя Дима! О имени всех паллиативных детей Самарской области, поздравляю тебя с Новым 2023 годом. Пусть все твои

мечты сбываются!

https://vk.com/bfevita
https://vk.com/feed?section=search&q=%23%D0%AE%D1%80%D0%B8%D0%BA%D1%81%D0%BA%D0%BD%D0%BE%D0%BF%D0%BE%D1%87%D0%BA%D0%BE%D0%B9


Фотоотчет с основных мероприятий декабря.



ПРОЕКТ МЕСЯЦА
БФ «ЕВИТА» продолжает реализацию проекта «Маршрут жизни: семья особого ребенка»!

В декабре специалисты продолжили проводить выездные консилиумы в отдаленных 
районах Самарской области.

Команда проекта #Маршрутжизни посетила дом-интернат для детей-инвалидов в с. Воротнее
Сергиевского района в рамках выездных междисциплинарных консилиумов. Всех приятно удивила
доброта и готовность к диалогу коллектива ДДИ, а самое главное хорошее самочувствие и
настроение детей.

Все специалисты отмечают работу психиатра Альбины Нигмаджановны. Она знает все про каждого
ребенка: что любит, что не любит, как ест, во что играет. Очень помогала нашим специалистам во
время консилиума.

Дети в интернате ухоженные, не загруженные препаратами и видно, что каждый воспитатель душой
болеет за ребят.

Команда проекта готовит маршрут развития для каждого ребенка, чтобы рекомендации стали
помощью в работе воспитателей. А также мы подарили интернату опору для купания, чтобы
принимать ванну и детям и персоналу стало проще и веселее.



ПРОЕКТ МЕСЯЦА

«Не было ощущения что я в интернате. Все дети как будто домашние:
ухоженные, заласканные. НЕ ЗАГРУЖЕННЫЕ препаратами- живые! Было
ощущение , что это детский сад. Взрослый особенный детский сад!
Персонал интерната встретил нас с такой улыбкой, теплотой, что сразу
стало понятно — поработаем сегодня плодотворно! И так оно и вышло! За
несколько часов мы пообщались с 10 ребятами. И было видно, как каждый
воспитатель "болеет душой " за своего воспитанника и искренне хочет
помочь. А если чего-то не знали, то не стеснялись спрашивать».
Игротерапевт Нина Грязева.

«Мы были поражены атмосферой теплого отношения к детям. Воспитатели,
старшая медсестра, психиатр — они все включены в воспитательный процесс.
Дети у них очень сложные. Мы смотрели ребят и буквально на ходу придумывали
для каждого конкретного ребенка занятия игрового, логопедического и АДК
профиля, которые могли бы развивать наиболее сохранные его возможности. И
воспитатели очень внимательно слушали, смотрели, и задавали вопросы. И это
самое ценное. Важные вопросы о том, как коммуницировать с детьми, как
развивать, сохранять внимание на занятиях. Как тренировать способность к
обучению» .

Дефектолог Елена Брыткова.



ПРОЕКТ МЕСЯЦА
Отзывы родителей:

«Вся команда проекта — это доброжелательные специалисты, настоящие профессионалы своего дела.
Дима сразу пошел с ними на контакт. Ему было очень интересно. Вся информация была подана в
доступной форме: ясно и понятно. На сегодняшний день мы посетили ортопеда, который дал
рекомендации для внесения в ИПР, начали использовать утяжеляющее одеяло, сшили варежку на
менее активную руку, после 25 декабря будем вносить изменения в ИПРА».
Мама особенного мальчика Димы.

«Ни одной лишней рекомендации. По поводу внесения других ТСР в ИПРА. Мы прошли почти всех
специалистов. Я обращалась к эрготерапевту Олесе Кисаровой, чтобы она подсказала нам как
правильно прописывать ТСР. Олеся дала все рекомендации. До конца года успеваем посетить
психиатра. Это последний специалист, которого мы пройдем для этой комиссии. Дальше уже всё
сдадим неврологу. Скорее всего в начале января уже невролог будет все заполнят».
Мама особенной девочки Маши.

Спасибо большое всем специалистам, с которыми мы познакомились. Было очень приятно
пообщаться. Все были добры и внимательны. Получила рекомендации от дефектолога-
игротерапевта по играм, в которые Марк сможет играть с норматипичными детьми его
возраста, чтоб он не оставался в сторонке, а общался и развивался совместно со своими
сверстниками.
Мама особого мальчика Марка



ПРОЕКТ МЕСЯЦА #Вкусжизни_регионы

В проект добавилась в качестве участника Башкирская республика.
Мы взяли под крыло десять детей из Серафимовского ДДИ и двоих детей из
семей: особого мальчика Валеру, которого воспитывает только папа, и девочку
Катю, которая живет с мамой, папы у них к сожалению, недавно не стало. Новым
участникам было отправлено лечебное питание, а также три набора для
установки низкопрофилной гастростомы трем воспитанникам ДДИ.

24 подопечных проекта из Чувашской республики получили лечебное
питание.
Как выглядит лечебное питание для 24 детей на четыре месяца?
Это такая башня из коробок. В которых больше 1000 заветных бутылочек с
жизненными силами. У этой башни есть правила хранения, их ни в коем
случае нельзя нарушить, иначе все дорогостоящие смеси испортятся. Нам
предстояла нелегкая задача найти газель с термобудкой, чтобы доставить
питание нашим участникам проекта в Чувашской республики. Мы бросили
клич в соцсетях! Мы обзвонили всех друзей и знакомых! Все службы доставки!
И мы очень благодарны водителю Алексею, который помогал с погрузкой и
отвез ценный груз в Чебоксары нашему партнеру : фонду Анны Чижовой. И
СПАСИБО транспортной компании, сделавшей нам скидку на доставку.



ПРОЕКТ МЕСЯЦА
#Вкусжизни_регионы.

Первые результаты в Ульяновском ДДИ.

«Мы находимся в состоянии счастья и безумной гордости за наших детей!»💖

Именно так пишут нам сотрудники ДДИ «Родник» из с. Максимовка Ульяновской области. 11
воспитанников интерната стали подопечными нашего проекта. Все они питаются или через гастростому
или через назогастральный зонд. Наш диетолог Гузель Равильевна Сабирова осмотрела каждого
ребенка и, проанализировав диагноз, патологии, актуальное состояние, сделала назначение лечебного
питания, расписала режим кормления.

В рамках проекта мы передали для ребят в ДДИ «Родник» лечебное питание на сумму более 1 млн
рублей. «Детки стали спокойнее, более глубокий сон, уменьшилось число ночных пробуждений,
замечаем более спокойное реагирование на тактильный контакт, дольше проявляют
"заинтересованность "на обращенную речь или предмет — стараются уловить взглядом. Улучшился цвет
кожных покровов —они у нас стали розовенькие, появились щёчки. Ушло шелушение и сухость кожи,
меньше трескаются губки, не выявляем новых случаев мацерации кожных покровов. Периодически
появляется самостоятельный стул, без приема слабительных», — рассказала нам врач ДДИ «Родник»
Екатерина Друзина.

По ее словам, менее чем за 2 месяца на лечебном питании дети прибавили до 3,5 кг. Сотрудники ДДИ
благодарят диетолога Гузель Равильевну за проведенную лекцию, в рамках которой были озвучены
актуальные вопросы кормления, диагностики, профилактики, тактики ведения паллиативных детей с
дефицитом массы тела в зависимости от степени тяжести.



ПРОЕКТ МЕСЯЦА

#Вкусжизни_регионы.
Первые результаты в Ульяновском 

ДДИ.
Фотоотчет.



Программа «Ты не один».

Итоги декабря.



В декабре фонд выдал:

1. Шишкиной Марине — уходка Сени на 4 792 руб.

2. Фоминой Виктории —Трубка трахеостомическая педиатрическая Shiley 5,0 PEF,без манжеты (5 шт на 11 500 руб), уходка
Сени на 17 000 руб.

3. Кисарову Роману —Сени уходка на 15 000 руб.

4. Моисееву Владимиру  — Peptamen 400г    на   71 814,60 руб.

5. Янышевой Василисе  — Трубка для энтерального питания гравитационная FS1018-1000 c мешком 1000мл   (150 шт.   на  
21 450,00  руб.), уходка Сени на 21 000 р.

6. Милёшкину Кириллу — Нутризон Эдвантс нутридринк сух. смесь банка 322 (Германия) ,  (60 банок на 51 600,00 руб.)

7. Бубович Владлене — Resource CLNTR JUNIOR ,400 (1) 60 штук на общую стоимость 34 362,6 рублей, Аспиратор Armed 7E-А 
стоимостью в 8 500 рублей.

8. Мирзоеву Али — лечебное питание Neocate LCP (Неокейт LCP)  (6 упаковок на   19 116,90 руб.).

9. Тимофеев Владиславу — лечебное питание  Resource CLNTR JUNIOR ,400 (1) 24 б. на  13 745,04 р.

10. Сомову Константину   Peptamen Junior 400 г (3)   60 б.   на  70 446,60  руб.

11. Карасеву Семену— Нутризон Энергия пластиковая бутылка 500 мл  (72 штуки на 34 387,2), Нутринидринк с пищевыми 
волокнами 200 мл (120 шт. на 25 200 руб.)

Новости в цифрах.



Наши дети



В ноябре компания «Медицинские системы» отказалась продавать нам аппарат ИВЛ редкой
фирмы для нашей маленькой подопечной Настены, которая уже готова ехать домой, прожив
полтора года в больнице. Но ее «тянет» только этот аппарат и никакой другой. Эта компания
решила ПОДАРИТЬ нашему фонду сразу два таких аппарата, чтобы у малышки был запасной! Его
стоимость: почти 2 миллиона рублей!!!

В декабре мы передали Насте Травкиной:

Новости в цифрах.

Аппарат искусственной вентиляции легких Monnal T50, 

серийный номер MT50-02936

Аппарат искусственной вентиляции легких Monnal T50, 

серийный номер MT50- 05964

Сумка для переноски для аппарата ИВЛ Monnal T50

Сумка для переноски для аппарата ИВЛ Monnal T50

Основание мобильное для аппарата ИВЛ Monnal T50

Держатель контура шарнирный



Новости в цифрах

Няни от фонда ежемесячно посещают семьи подопечных программы «ТЫ НЕ ОДИН». 
Всего в декабре 272 часов на  69 980 руб. 

Весело провели время с няней: Догонашев Игорь, Шишкина Ева, Поздеева Василиса, Кисаров Роман, Липашев
Дима, Лучко Яна, Петросян Микаэль, Ступаченко Александра, Рогожкин Степан.



Новости в цифрах.

Игротерапевт Нина Грязева
провела 13 занятий для
Липашева Димы, Шишкиной
Евы, Рогожкина Степана.

Общая стоимость оплаченных
услуг в декабре 14 500 руб.

Психолог провела 11

консультации для мам

пятерых подопечных фонда.

Общая стоимость оказанных

услуг: 16 500 руб.



Наши именинники месяца.

Микаэлю Петросяну исполнилось 5 лет!
Мы подумали, что бы нам сказал сам именинник, если бы мог? Может быть, это?

У всех сегодня первый день зимы. А у меня сегодня день рождения!

Таких малышей как я кто-то называет особенными, а кто-то «овощем» или как-нибудь еще
обидно. Конечно же обидно прежде всего маме и папе. А мне забавно. Если овощ, то
какой? Баклажан? Или огурец? Помидор красный или желтый?

Я был особенным еще тогда, когда моя мама носила меня в своем животике. Наверное, я
всегда буду смотреть на мир через эту свою особинку. Но врачи называют это диагнозом.
И все время говорят, чем он будет мне мешать в жизни.

Только вот я не знаю другого и учусь жить так, как умею. Играю с сестрами, рисую, делаю
поделки, собираю «Лего», езжу к дедушке на дачу, говорю новые слова. Моему мозгу,
конечно, нужно больше времени, чтобы учиться новому. Но мы с ним очень стараемся.

Я живу в лучшей семье на свете. Мои мама, папа, две сестры очень любят меня. А я люблю
их.

Мое имя переводится: «Подобный богу». Я сначала не понимал, что это значит. А теперь
понял! Это значит во мне есть Бог. Тогда и я Бог. Я -Микаэль! Я улыбаюсь миру. Это мой
мир!



18 декабря отметил девятый день рождения наш главный начальник —
#Юрикскнопочкой

Так получается, что Юра всегда идет впереди, прокладывая дорогу к свету для
других. Сначала своим рождением, а потом самой жизнью.

Например, он первый в Самарской области, не выезжая из дома получил
заветную гастростому-кнопочку, одобрял лечебное питание, учился в школе.

И просто поддерживал свою маму Ольга Шелест , когда она искала особым
деткам-сиротам семью, когда всю себя отдавала своему делу — помощи
паллиативным детям.

«Этого ангела не зря Господь послал всем нам. Благодаря ему наши дети могут
жить. Дай Бог стабильного здоровья ему и кучу ещё начинаний. Пусть и дальше
его свет помогает спасать маленькие жизни», — пишут мамы других особенных
детей.

А мы в команде фонда желаем тебе жить так как ты живешь: со счастливой
улыбкой! Наслаждаться любовью твоих близких. Хорошо учиться и не
болеть!Спасибо что ты есть у каждого из нас!

Наши именинники месяца.



Максиму Атякшеву исполнилось 8 лет!
Несмотря на то, что с самого появления на свет мальчику пришлось
уживаться с врожденной мышечной дистрофией, Максим не сдается!

Сегодня ему исполнилось 8 лет! Максим растет в окружении
любящих близких. А в этом году случилось важно событие — мальчик
стал первоклассником!

Учеба дается ему легко, ведь у Макса сохранный интеллект. А мама
мальчика убеждена, что если жить с надеждой и верой в чудо, то все
можно преодолеть!

«Он учится в 1 классе, в обычной школе. Он единственный особый
ребенок в ней. Однако, он круглый отличник! И несмотря на частые
пропуски (любитель поездить по морям), он прекрасно справляется»,
—рассказала нам мама Максима, Татьяна.

Дорогой Максим! Мы желаем тебе отличного самочувствия, успехов в
учебе и самых интересных путешествий вместе с твоими
замечательными близкими!

Наши именинники месяца.



Программа “Всегда рядом”.

Итоги декабря.



Мы передали для нашего подопечного, художника Игоря
Александровича Кудряшова гастростомическую трубку.

28 декабря врачи заменили наконец катетер Пиццера на
гастростому и он поехал под Новый год восстанавливаться
домой уже с настоящей гастростомой.

Игорь Александрович нарисовал для нас картину. Посмотрите,
как атмосферно! Желаем Нашему дорогому другу скорейшего
выздоровления.

***

Кроме того в декабре мы передали питание NAN Anti Allergy
DS080- 11 6*400 g RU 36 шт на 49 140 руб. для Варвары
Гавриловой.
И Peptamen Junior 400 г 60 б. на 70 446,60 руб. для Луганской
Александры

Новости программы “Всегда рядом”: что 
сделали в декабре.



Программа “Вместе легче”.

Итоги декабря.



• В Тольяттинскую детскую клиническую больницу Лечебное питание «Нутризон эдванст Кубизон» на

111 672 руб, лечебное питание «Нутрини» на 79 728 руб.

• Для «САРАТОВСКАЯ ОБЛАСТНАЯ ДЕТСКАЯ КЛИНИЧЕСКАЯ БОЛЬНИЦА» лечебное питание НЕОКЕЙТ

LCP 400 г на 23 415,84 р.

• В «Самарский пансионат для детей-инвалидов» (Структурное подразделение «Малютка») Штативы

ШДВ 3-х опорные без колес на 32 400 рублей, уходовые средства на 128 355 рублей, 8 кулеров на

32 500 руб., FS1018-1000 Трубка для энтерального питания гравитационна 700 шт на 100 100 р.

• В «Тольяттинский пансионат для ветеранов труда (дом-интернат для престарелых и

инвалидов)»Лечебное питание «Нутризон Эдванст Кубизон» на 111 672,00 руб.

• В «Сергиевский пансионат для детей- инвалидов (детский дом-интернат для умственно отсталых

детей)»

Сиденье стул универсальное Шерл размер 3 1 шт. 12 250 р.

В декабре благотворительный фонд «ЕВИТА» передал лечебное питание, медоборудование и 

уходовые средства в ряд лечебных учреждений Самарской области.

Новости программы “Вместе легче”: что 
сделали декабре.



Новости программы “Вместе легче”: 
фотоотчет



Программа «ЕНОТЫ: ищем мам брошенным малышам»
Пятилетний Богдан ждет свою маму.

Анкета ребенка на сайте ФБД:  
https://www.usynovite.ru/child/?id=dgm03-141vl

Рассказ о Богдане директора фонда «ЕВИТА» Ольги 
Шелест:

https://vk.com/shell_shell_63?w=wall305549950_29581

https://www.usynovite.ru/child/?id=dgm03-141vl


🎁🎄Прекрасный вечер для наших мам🎄

Ежегодно в преддверии Нового года мы стараемся организовать вечер для мам наших подопечных. Для тех, кто 
самоотверженно ежедневно всю себя посвящает детям, семье. Кто работает главным человеком в жизни ребенка 24/7. 
Мамы стойкие, сильные и все без исключения красавицы. И так хочется, чтобы у них была возможность забыть о суете 
будней и побыть королевами бала.

В этом году нам помогли организовать новогодний праздник новые друзья:

🥧сеть кафе и пекарен Puri,
🍾гастрономический бутик Vittoria gourmet.

Изысканное вино, еда для настоящих гурманов, караоке и конкурсы от самих мам, сделали этот вечер незабываемым.

«Спасибо всем огромное за праздничный вечер! Очень сытно и вкусно нас накормили Puri, получили и эстетическое и 
вкусовое наслаждение! Vittoria gourmet спасибо за эксклюзивное вино, высшего качества! Спасибо за атмосферу 
праздника всем девочкам, восхищаюсь каждой из вас!», — написала нам мама Саши Ступаченко, Анна.

К ней присоединяются все мамы, которые вчера были на вечере.
Каждая из них получила также подарки и от нашего старого друга Самарский хлебозавод №5. Сочники, рулетики, и 
пироги были настолько вкусные, что у многих исчезли до того, как их успели сфотографировать)))

💖Мы, команда фонда «ЕВИТА», благодарим всех друзей, принявших участие в организации праздника за готовность 
помогать особым семьям и за понимание, как важно мамам иногда вырваться из рутины и почувствовать себя просто 
красивыми женщинами. Попеть и потанцевать.💖.

К другим новостям:



Фотоотчет с вечера для мам:



🎪 ЦИРК! ЦИРК! ЦИРК! 🎪

27 декабря наши подопечные вместе с мамами, братьями и сестричками перенеслись на настоящее сказочное шоу в
Самарский цирк.
Такой праздник подарило нашим детям Минсоцдемографии Самарской области. представление посетили восемь семей.

Клоуны, акробаты, музыка и яркие краски «Новогоднего Тропик шоу!» Только посмотрите, как радуются детки. Какие у них
восторженные лица.

К другим новостям:



К Новому году мы издали открытки с рисунками наших подопечных и с удовольствием дарим их 
нашим друзьям! 

К другим новостям:



Программа “PRO-ДЦП” .

Итоги декабря.



Новости программы “ПРО-ДЦП”: что 
сделали в ноябре.

В декабре этого года курс абилитации в ФОЦ «Адели-Тольятти» прошли: 
Ипатов Илья, Авдеева Анна, Никифорова Анна, Петров Егор, Вахрамова Полина, 

Малолетков Саша 
Оказаны услуги на общую сумму   77 500  рублей.



ОТЧЕТ В ЦИФРАХ ЗА ДЕКАБРЬ 2022 г.

ВЫ ПОМОГЛИ, МЫ - СДЕЛАЛИ!



Платежная система Принято Вознаграждение 

оператора

Перечислено на счет

Яндекс Касса 191 556,00 ₽ 5 363,57 ₽ 186 192,43 ₽

Сбербанк 875 444,90 ₽ 1 680,42 ₽ 873 764,48 ₽ 

На эти средства оплачены: услуги по реабилитации, абилитации, лечебное питание, 

лекарственные препараты, медицинское оборудование, технические средства реабилитации; 

услуги нянь, массажиста, эрготерапевта, игрового терапевта, дефектолога.

Коротко в цифрах

Итого: 1 059 956,91 ₽



программа сумма программа сумма

«Ты не один» 2 525 596,01 «PRO-ДЦП» 77 500,00 

«Всегда рядом» 92 862,00 Проект ВКУС ЖИЗНИ регионы 2 361 353,24

«Вместе легче» 1 116 940,34 Проект «Маршрут жизни: семья особого 

ребенка»

487 406,55

«Помочь! Нельзя бросить» 10 800,00 Административные расходы 568 454,41

Коротко в цифрах о благотворительной помощи в декабре 2022 г.



ПОМОЧЬ

ВОЛОНТЕРСТВОМ

ПОМОЧЬ

через Р/СЧЕТ ПОМОЧЬ

по SMS

Если вы чувствуете в себе 

силы и желание стать помощником 

Фонда, пожалуйста — заполните 

Анкету волонтера, скачав ее с сайта

www.bfevita.ru

и отправьте ее на адрес 

bfevita@mail.ru 

Мы обязательно с вами свяжемся.

Банковские реквизиты Фонда 

для перечислений в рублях

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ ФОНД 

«ЕВИТА»

ОГРН 1196313001950

ИНН 6316251724

КПП 631601001

Р/СЧЕТ № 40703810954400002444

Поволжский банк ПАО Сбербанк 

г. Самара

БИК 043601607, ИНН 7707083893

к/с 30101810200000000607 

КПП 631602005

Отправьте SMS со словом 

ЕВИТА

на номер 3443

Например:

ЕВИТА 100 

(где цифра – сумма 

пожертвований).

443079 Самарская область, 

г. Самара, проезд Георгия Митирева, 

д.9 каб.118.

Спасибо Вам за то, что помогаете нам помогать!

Мы открыты к любым предложениям и  сотрудничеству. 

Если у вас есть идеи, пишите нам! Мы всегда на связи!
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